

Hauptidentität

Von: <energy@glodis.com>
An: <energy@glodis.com>
Cc: "Dieter Voegelin" <info@landnachhaltigkeit.de>; "Schrimppf Ernst" <eschrimppf@hotmail.com>; "Lorko Henrietta" <h.lorko@bioculture.de>; <Fabio.Longo@bbh-online.de>; "Becker Peter" <peter.becker@bbh-marburg.de>
Gesendet: Montag, 2. Juli 2007 20:16
Betreff: Unterzeichnung der Vertretungsvollmacht zur Verfassungsbeschwerde native Pflanzenöle



Sehr geehrte Damen und Herrn; Liebe Biokraftstofffreunde!

Nochmals vielen Dank für Ihre Darstellung der Selbstbetroffenheit zur Verfassungsbeschwerde native Pflanzenöle!

Die Beschwerde ist auf einem guten Weg und wir sind in enger Absprache mit unserer Rechtsanwaltskanzlei! Herr RA Dr. Becker und Herr RA Longo versichern, dass die Verfassungsbeschwerde bis zum **01. August 2007** eingereicht werden kann.

Die ausgewählten Beschwerdeführer, welche von der RA-Kanzlei eine gesonderte Mitteilung bekommen, bitten wir dringend darum die **Vertretungsvollmacht** zu unterzeichnen und sich den **25. Juli 2007** zu reservieren! Ein Round-Table-Gespräch soll die Verfassungsbeschwerde zu den Inhalten abrunden. Damit besteht die Möglichkeit, Verbesserungsvorschläge und Änderungen noch aufzunehmen!

Selbst werde ich mit dem ICE von München aus zu unserem Treffen am 25. Juli 2007 fahren. Es würde mich freuen, wenn diejenigen der gleichen Wegstrecke sich bei mir melden. Eine Platzreservierung nehme ich gerne vor!

Für Rückfragen steht Ihnen Herr Dieter Voegelin unter Tel.: 05608/3524 vom Bundesverband Pflanzenöle e.V. und ich unter Tel.: 0881/9245333-30 jederzeit gerne zur Verfügung!

Mit sonnigen Grüßen

**Marcus
Reichenberg**

Mobil ohne Fossil e.V.

Marcus Reichenberg ~ I. Vorstand
Kaltenmoserstraße 10 ~ 82362 Weilheim i.OB.
Tel.: 0881 / 9245 333-30 ~ Fax: 0881/ 6624

mailto: energy@glodis.com
home: www.mobilohnefossil.org
Bundesverband Pflanzenöle e.V.: www.bv-pflanzenoele.de
initiative: www.ethanolstattbenzin.de

Diese E-Mail enthält vertrauliche und/oder rechtlich geschützte Informationen. Wenn Sie nicht der richtige Adressat sind oder diese E-Mail irrtümlich erhalten haben, informieren Sie bitte sofort den Absender und vernichten Sie diese Mail. Das unerlaubte Kopieren sowie die unbefugte Weitergabe dieser Mail ist nicht gestattet.

This e-mail may contain confidential and/or privileged information. If you are not the intended recipient (or have received this e-mail in error) please notify the sender immediately and destroy this e-mail. Any unauthorized copying, disclosure or distribution of the material in this e-mail is strictly forbidden.

An alle Teilnehmer der Umfrage zur Verfassungsbeschwerde native Pflanzenöle

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir möchten uns herzlich für Ihr Engagement bei der Vermittlung von Informationen für die Begründung der Verfassungsbeschwerde native Pflanzenöle bedanken - jeder ausgefüllte Fragebogen liefert uns einen wichtigen Beitrag, der für den Erfolg entscheidend sein kann. Allerdings können wir im Rahmen der Verfassungsbeschwerde nicht alle Selbstbetroffenen berücksichtigen.

Die Auswahl der Beschwerdeführer beruht allein auf juristischen und prozessstrategischen Kriterien, um das Ziel der Annahme der Verfassungsbeschwerde beim Bundesverfassungsgericht und letztlich den Erfolg der Verfassungsbeschwerde zu erreichen. Das Bundesverfassungsgericht ist bereits äußerst streng, wenn es über die Annahme einer Verfassungsbeschwerde unmittelbar gegen eine gesetzliche Regelung entscheidet. Erst danach prüft das Gericht, ob die Verfassungsbeschwerde Erfolg hat. Es ist deshalb besonders wichtig, sich auf Beschwerdeführer zu konzentrieren, bei denen die Wahrscheinlichkeit einer erfolgreichen Vorgehensweise am größten ist. Wir bitten um Verständnis, dass unsere Kanzlei nur einige Selbstbetroffene als Beschwerdeführer ausgesucht hat.

Herr Reichenberg von Mobil ohne Fossil e.V. und Herr Voegelin vom Bundesverband Pflanzenöle e.V., die unsere Arbeit fachlich hervorragend unterstützen, haben darum gebeten, dass sich unsere Kanzlei Ihnen kurz vorstellt. Dem kommen wir gerne nach. Wir gehören zu den führenden Energierechtskanzleien in Deutschland. Zu unseren Mandanten gehören insbesondere Stadtwerke, Kommunen, die ihre Strom- und Gasnetze von den großen Energiekonzernen zurückkaufen möchten, und Betreiber von Anlagen Erneuerbarer Energien. Die Kanzlei wurde 1971 vom Erstunterzeichner in Marburg gegründet und verfügt heute außerdem über Standorte in Berlin, Köln, München und Stuttgart. Im Laufe der Kanzleigeschichte wurden zahlreiche Verfahren vor dem Bundesverfassungsgericht erfolgreich bestritten.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Peter Becker Fabio Longo
Rechtsanwalt Rechtsanwalt
Fachanwalt für Verwaltungsrecht

i. A. Britta Schlapp

Becker Büttner Held
Rechtsanwälte Wirtschaftsprüfer Steuerberater
Wilhelm-Roser-Straße 25
35037 Marburg
Tel: 06421 16896-0
Fax: 06421 16896-79
eMail: britta.schlapp@bbh-online.de <<mailto:britta.schlapp@bbh-marburg.de>>
www.bbh-online.de <<http://www.bbh-marburg.de>>